令和5年度 【コミュニティ・スクール】鳥栖北小学校



第14号

令和5年9月 6日(水) 鳥栖市立鳥栖北小学校 校長 長尾真司

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

THE CONFEED BUILDING STEP 1850.

先日、職員の何人かで運動場やその周辺の草をどうするか話していました。

7月末に職員作 業で植え込みの除草をしたのですが、2学期が始まる頃には、元に戻るどころかそれ以上に草 が生い茂っていました。運動場の中もフェンスの外側も大変な状態です。

さて、どうしたことかとあれこれ考えているとき、運動場に人影が。どうも草刈りをされて いる様子だったので、近づいて声をかけてみると、少年野球の方でいつも使わせていただいて いるので刈ってますとのことでした。本来なら学校がやらないといけないので、申し訳ない気 分でした。それから、学校の職員でも少しずつ草刈りを始めたところです。

そして、週の初め。学校にきて外を眺めていると、 運動場のフェンスの外側の草が刈られているではあ りませんか。地域の方が見かねて綺麗に刈ってくだ さったのでしょう。本当にありがとうございます。

今回の件だけでなく、北小は、見守り隊の皆様、交 通指導員の皆様をはじめ、様々なところで地域の方 に支えられています。心から感謝しております。改め て、地域の皆様、ありがとうございます。 そして、これからもよろしくお願いいたします。



9月に入ったとはいえ、まだまだ暑い日が続いています。熱中症警戒アラームが出てい る日が多く、体育の授業や外遊びが制限され、子どもたちにとっては、力を発散できない 日々が続いています。

一方で、日没時刻が早くなり、車の運転をしていると、歩行者が見えにくくなる時期に 入ってきています。この時期になると、子どもたちが下校時に交通事故や事件に巻き込ま れないかという心配をしてしまいます。学校でも登下校中の交通安全には指導をいたしま すが、地域の皆様におかれましては、子どもたちがお宅の前を通る時間帯に、少し外へ出 て、様子を見ていただけないでしょうか。多くの大人の目が、子どもたちの安全確保につ ながります。可能な時間で構いませんので、ご協力をお願いいたします。

校長のひとりごと

ある朝、いつものように昇降口に立って、子どもたちの登校の様子をみながらあいさつをしてい ると、東の方向から登校してきた女の子が通りすがりに、「校長先生、いつもここに立ってくれて、 ありがとうございます。」と、こそっと言ってくれました。「ありがとうございます」という言葉は 意外と言えますが、「いつも、立ってくれて」と付け加えることができる子は、少ないものです。こ の子はきっと、交通指導員さんや地域の方にも同じ言葉をかけてくれているのでしょう。子どもた ちの言葉に元気をもらう毎日です。頑張らないと!